

児童発達支援事業所



2024.10月号

Eメール koroiba_mori@basil.ocn.ne.jp

ホームページ <https://minnanomori.jp/jidoshien/korokoroiba/>

保護者懇談会のご参加、ありがとうございました

お父さん対象のおしゃべり会では、職員と一緒に手作りおもちゃを作りました。おもちゃを作りながら、お父さんの趣味やご家庭でお子さんとどんな遊びをしているのかなどのお話をしました。また、年中・年長児のお父さんだったため、小学校はどうするのか、どのように学級を決めていったのかなどのお話もありました。

今年度から懇談会を多く企画し、保護者同士の繋がりのお機会を大切にしています。保護者同士が繋がることで在籍園を超えた繋がりができます。また、卒園後も学校の枠を超え、親の繋がりを通して子どもたちが一緒に遊ぶ、関わり続けるという機会ができます。互いの子どもの成長を見守り合う関係を作っていただけるよう、様々な交流の場を今後も企画していくので、ぜひご参加ください。



梅ジャムづくり

春に作った梅ジュースの瓶に入っていた梅を使い、梅ジャムを作りました。子どもたちにはトングを使って、梅を鍋に入れてもらいました。煮込む時間があるため、火にかける場所からは事務所で職員が調理しました。時間が経つと、「いい匂いがする〜！」と事務所を覗きにくる子もいました。

出来上がった梅ジャムを、給食の食パンにつけて食べました。甘い梅ジャムを「おいしい！」「もっといっぱいつけたい！」と食べている子もいました。

10月はさつまいもを使ったクッキングを予定しています。季節を使った食材に触れながら、子どもたちと秋を感じていきたいと思えます。



まつのき保育園との交流

まつのき保育園でのお月見団子づくりに参加しました。最初は緊張した表情でホールへ向かう子もいましたが、団子づくりが始まると丸めるのを集中して取り組む姿がありました。

子どもの中には、大きな音が苦手な子、大人数が苦手な子がいます。その場合には職員がそばについて安心した環境で参加したり、必要に応じて無理に参加せず、その子が楽しめる遊びをしたりしています。子どもたちの“楽しい”という思いを大切にしながら、安心できる人や環境の中でまつのき保育園との交流をしていきたいと思っています。



☀️ たいよう ☀️

< 夏野菜を使って >

ころころ伊場で育ててきたオクラ、ナス、きゅうりがたくさん収穫でき、ミニクッキングで美味しくいただいてきました。自分たちで作った野菜、自分たちで調理したものは格別でパクパク食べる子が多かったように感じました。次は冬野菜を植えていく予定です。

9月の3連休後…登園すると立派に育ちすぎたオクラとナスが…。食べるには硬すぎてしまうため、Tシャツ・靴下型に切られた画用紙に絵の具でスタンプ遊びをすることにしました。

実際に押ししてみるときれいに形が付き「○○みたいだね」と自分が感じた事を伝えてくれたり、「オクラのたねが紙についちゃった」「絵の具がねばねばしてるー！」と、話が膨らみました。絵の具が画用紙についていくことが面白くて、全部塗りつぶした子もいれば、形が違う野菜を重ねてスタンプする子もいたり、楽しみ方はそれぞれ。個性豊かな素敵な服が出来ました。

< かお製作 >

輪郭だけの顔を見て、このお顔何がないかな？顔って何があるんだろう？と問いかけると「目と口と鼻があるよ」「髪の毛もある！」と教えてくれみんなで確認してから作り始めました。顔を描く時に鏡を用意して子ども達の前においてあげると、自分の顔をみてにっこり！よく見て描いたり、職員と一緒に話をしながら描き進めました。出来た顔をホワイトボードに貼ってあげると、完成した友だちの顔を見てまた笑顔になった子ども達でした。

☆ほし☆

< お月見団子作り >

9月の季節の行事で月見団子作りをしました。「丸くて、黄色くて、空にあるものなんだ？」とクイズを出してみると、「たいよう！」と答えた子があり、なるほど！と思わず膝を打ちました。お月見の由来として「おいしいお米ができますように、おいしい野菜ができますように、とお月さまに団子をお供えするんだよ」と話すと、真剣な表情で聞いていたのが印象的でした。クンクンと材料の香りをかいだり、手につく感触に苦戦しながらもおいしそうなお団子が完成しました。今回は団子をお玉に乗せて、自分で鍋の中に入れる工程も行いました。

慌ただしく過ぎていく毎日ですが、生活を豊かにしてくれる季節の行事も大切にしたいですね。



< すごろく >お正月遊びでお馴染みのすごろくですが、今回はサイコロをころころバージョンに改造してみました。サイコロにイラストを貼り、その文字数だけ進めるルールです。いつもと一味違うすごろくにみんな真剣な表情で取り組みました。遊びの中でひらがなに親しんでいます。

